

VEGA DEL CIEGO, PARTIDO EN DOS POR LA NUEVA CARRETERA

Veintidós casas están siendo demolidas en el centro del pueblo

Lena. — (De nuestro corresponsal, REBUSTIELLO).— Vega del Ciego es sin duda el pueblo más perjudicado por la carretera Figaredo-Campomanes. El vestido pueblo minero quedará dividido en dos. Por el centro del mismo lo cruzará la nueva vía. Y las 22 viviendas que se llevará por delante la nueva carretera ya han empezado a ser demolidas. Además, por dos lugares diferentes la carretera en construcción cruzará la actual 630 que tiene su paso por Vega del Ciego.

Si, será un pueblo al que el progreso lleva a menos. Es un pueblo que tomó con extraña filosofía su derrumbamiento.

—Qué le vamos a hacer, es el progreso. Contra eso no podemos ir. Lo peor es que el pueblo quedará dividido —lo que queda de él— en dos partes, que acaso no tengan comunicación entre sí.

Y era uno de los lugares más grandes del concejo. Un pueblo netamente minero. Sus



Casas de Vega del Ciego, derribadas

COLLOTO

ERMITA DEL ESPIRITU SANTO

El próximo domingo, día 10, se celebra la fiesta de Pentecostés o conmemoración de la venida del Espíritu Santo sobre la Iglesia.

Con este motivo se celebrará la santa misa en la ermita que a la entrada de Colloto está dedicada al Espíritu Santo. Precisamente esta ermita da nombre al polígono industrial que allí se está promocionando.

La santa misa será a las doce de la mañana y será aplicada por todos los enfermos, pidiendo al Señor les conceda fortaleza para llevar su pesada cruz, así como alivio en sus sufrimientos.

PROAZA

EL LUNES, FERIAS DE PASCUA

Por fin vuelven a reanudarse los feriales de ganado, tras la campaña sanitaria llevada a cabo para sofocar la epidemia de glosopeda, registrada en varias partes de la provincia, aunque cabe decir que en esta zona no ocurrió ningún caso de ese mal, y vuelven los feriales con la Pascua de Pentecostés, que también figura entre las más destacadas, dando que en esta época es cuan-

do los labradores llevan los ejemplares que les parece a los pastos de montaña, de donde regresan al llegar el otoño.

Ai reanudarse las ferias cae a prestar que éstas del próximo lunes constituyan el éxito de anteriores épocas.

También habrá fiestas y profusión de bollos de Pascua, cuya fama se ha extendido dentro y fuera de la provincia.

ERCOA, S. A.

AVISO

Se pone en conocimiento de nuestros abonados de PANDO LOS TORGADOS Y VIVIENDAS PROTEGIDAS DE PANDO, del término municipal de Langreo, que mañana, domingo, día 10 y como consecuencia de trabajos a realizar en las líneas de distribución, se cortará el servicio de suministro de energía eléctrica, entre las 8 y 12 horas.

Rogamos sepan disculpar las molestias que este corte de servicio pueda ocasionarles.



LA SEÑORA

Doña María Dolores Pérez Moro

Falleció en Tiroco de Abajo (Valdesoto), Siero, el día 8 de junio de 1973, a los setenta y cuatro años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

R. I. P.

Se agradece a su esposo, don Vicente Roces Palacio; hijos, María Concepción, José, Vicente y María Dolores Roces Pérez; hijos políticos, Emilio Antuña, Belarmino García y Concepción Suárez; hermanos, Angel Francisco, Emilia, María Luisa y Silvino Pérez Moro; hermanos políticos, nietos, sobrinos, primos y demás familia.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA.

El cadáver será recibido en la iglesia parroquial de Valdesoto, HOY, SABADO, día 9 de junio, a las SIETE de la tarde, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente, continuando seguidamente al cementerio parroquial, para recibir cristiana sepultura.

La familia no recibe.

Santa Lucía, S. A. Funeraria del Carmen. Pola de Siero

RIBADESELLA

NECESIDAD DE UNA ZONA DE LOCALIZACION INDUSTRIAL

LA JUNTA DE MANDOS SINDICALES VUELVE A CONSIDERAR TAL CUESTION

(De nuestro corresponsal, Dionisio Pedro GONZA LEZ)

Cuando hace unos meses apareció la noticia del intento de prospección en busca de espejos de Islandia en La Mería de Ardines, no es extraño que más de uno eches las campañas al vuelo imaginando un pueblo con puestos de trabajo capaces y suficientes para subsanar la exigua bolsa laboral riense llana, cuyo índice de paro alcanzó, en ocasiones tantos como alarmantes.

Las atras, y como ya se había adelantado, fue desestimada la petición de Molinera Astur por razones tan justas y de peso como la perjudicial repercusión sobre "Tito Bustillo", uno de los patrimonios del magdaleniense más notorio de la humanidad.

Tanto la primera euforia a la vista del cúmulo de posibilidades que la iniciativa ponía al alcance de la mano, como el jarro de agua fría que para las mismas suponía su posterior denegación, tienen más de feticio, están más cerca de la mera elucubración mental que de la pura y tangible realidad, ya que si no hubiese habido impedimento alguno y la empresa hubiera conseguido ser llevada hacia adelante, su alcance llegaría a ser más o me-

nos positivo, más o menos duro, más o menos satisfactorio, pero nunca en grado de solución definitiva para el problema que Ribadesella acaece. Repetidas veces constituye tema de conversación en los mentideros locales el que si tal o cual empresa, ésta o la otra entidad, no pudieron asentarse aquí por falta de terrenos —bien porque no los encontraron, bien porque no les fueron ofrecidos— o que si no contamos con factoría de cierta firma es porque no le fue permitido arrojar desechos al Sella. A la vista de esto, al parecer todo estriba en el extremo de tener o no parcelas adecuadas, en situación, por supuesto, adecuada también.

El pasado viernes, la Junta de Mando Sindical tocaba precisamente este punto recordando una moción presentada a la Alcaldía ya en el 67 y referente a la puesta en marcha de una zona industrial que evitase la dispersión hacia otras comarcas de estos puestos de trabajo tan necesarios. Se habían señalado como terrenos ideales a tal fin los comprendidos a derecha e izquierda de la carretera Oviedo-Santander, concretamente en el tramo Lloviu-Belmonte. Presenta n. aparte de la proximidad de la carretera, facilidades para adecuación de servicios primordiales, agua, luz, etcétera. Sin embargo, la moción hasta la fecha se ha quedado única y exclusivamente en proyecto, sin que ni siquiera se incasen los primeros trámites que deberían ser los de desafección, ya que los terrenos reseñados son de régimen comunal.

Bien es verdad que las gestiones son largas y laboriosas, que los resultados de estos asuntos hay que esperarlos no a corto plazo, pero también lo es el que no se da fin a la obra que nunca se comienza, y, de luego, de lo que si podemos estar seguros —nos lo ha enseñado el paso del tiempo— es de que ninguna boda madrina va a venir a solucionarnos gratosamente nuestras dificultades.

Otro de los proyectos ya conocidos e inconclusos es el Ambulatorio de la Seguridad Social, cuya aprobación data de años y no ha encontrado aún viabilidad. En principio se iniciaron negociaciones con propietarios de diversos bajos comerciales, pero ninguno de ellos reunió las características requeridas por el INP. Como consecuencia de ello en la referida reunión de la Junta de Man-

dos Sindicales se acordó solicitar al Ayuntamiento realización de las gestiones pertinentes para tratar de instalarlo en dependencias del Centro Secundario de Higiene perteneciente a la Dirección Provincial de Sanidad y que mediante las reformas precisas se constituirían en un servicio inestimable para los beneficiarios de la Seguridad Social.

Y ya que hemos hablado de la Junta de Mando Sindical, para terminar una noticia sindical: la constitución oficial del gremio de peluqueros de señoras, que desde ahora cuenta con junta rectora para llevar por buenos cauces las inquietudes de los profesionales del ramo, que han tenido en cuenta con la confección de nuevas listas de precios.

RIOSA: ELECCION DE LA REINA DE LAS FIESTAS

Por la Comisión de Festejos del Corpus está programado para hoy, sábado, a las nueve de la noche, en la sala de fiestas Haway, de Riosa, un animado baile, durante el cual se procederá a elegir la reina de las fiestas y sus damas de honor.

Dado que por estas lantides no son frecuentes los acontecimientos de este tipo, la expectación es extraordinaria y los corrillos juveniles comienzan con amplitud este hecho. Por otra parte, las guapas, tan abundantes en este comarca, están nerviosas preparando sus galas para lucir con todo esplendor y poder así optar al título.

Aunque desconocemos la composición del jurado, podemos asegurar que estará integrado por personal competente con alto espíritu de justicia. Así pues, esperamos hoy en Riosa a todos los jóvenes de Asturias, en la seguridad de que regresarán con plaudores. Una gran orquesta y otras artísticas atracciones se encargan de proporcionarles una alegre y sana diversión.

TITON'S

LA BOITE DE OVIEDO
Calle Campoamor, 21.

BAJO COMERCIAL

Se vende o alquila en calle primer orden
AGENCIA BEGORA
Periodista Adelio, 1, Gijón

Pantalones

Lee
Importación
EL COMETA - Gijón

SIN LUZ LA PLAZA DE LA BARAGAÑA

VACUNACION ANTIRRABICA OBLIGATORIA

(De nuestro corresponsal, José Angel ALONSO JESUS).

La plaza querida y entrañable de La Baragaña está a oscuras. Por la noche, la farola central, con sus tres brazos estilizados, no tiene luz. Llevamos una porción de días —noches— sin que se alumbre este típico y característico lugar de Candás.

La Hidroeléctrica del Cantábrico está procediendo a suprimir toda la maraña de cables, y en una de esas medidas, al suprimirse el antiestético poste de cemento en la acera de Braulio Bustos, vecino a la plaza, ha quedado sin luz La Baragaña.

En el Ayuntamiento nos han dicho que como consecuencia del corte en la operación de reforma aludida, que se ha hecho la oportuna gestión para dar luz a la farola central y otro punto que está apagado en la esquina de la calle de la Huerta. Pero lo evidente es que la oscuridad en esa zona céntrica de Candás continúa.

A nosotros nos parece que el Ayuntamiento o la Hidroeléctrica deben tomar medidas para volver la luz a su punto justo. No está bien que los días pasen y que La Baragaña continúe a oscuras.

De la misma forma que se arregló el alumbrado, averiado por las causas apuntadas, en la Vega y San Roque, debe procederse al arreglo que comentamos.

Y hablando de luz, los vecinos del grupo de viviendas del Patronato Francisco Franco, en La Matiella, se quejan de la falta de alumbrado en aquella zona. Nos dicen que desde casa Nora a su residencia, a campo través, hay cuatro puntos de raquitica luz que apenas si dicen aquí estoy yo. Ruegan unas lámparas de mayor fuerza, para que no se tenga que andar poco menos que a tiendas.

VACUNA ANTIRRABICA

Por la Alcaldía ha sido dictado el oportuno bando para llevar a cabo la vacuna obligatoria antirrábica en el concejo.

La vacunación alcanzará a los perros de edad superior a los tres meses, según instrucciones de la Organización Mundial de la Salud.

El precio fijado por las Direcciones Generales de Ganadería y Sanidad es de cincuenta y cinco pesetas, más el importe municipal, cuando la vacu-

nación se realice en los lugares señalados oportunamente. Si se lleva a efecto en domici- lios particulares, dicha cantidad será incrementada en setenta y cinco pesetas.

Mañana, en Navelgas, feria de vacuno y porcino

Mañana, domingo, día 10, se celebrará, después de haber estado durante bastante tiempo suspendida, la feria de mes de ganado vacuno y porcino. Se espera que tanto los ganaderos como los tratantes acudan a esta feria, que vuelve a celebrarse con la debida autorización de la Superioridad una vez que la epidemia de fiebre aftosa ha desaparecido de esta comarca.

TUDELA VEGUIN ATENCION BARRAQUISTAS

La Sociedad de Festejos de Tudela Veguín comunica a todos los posibles visitantes que el reparto de los terrenos para los puestos del campo se realizará los días 12 y 13 (martes y miércoles) del presente mes, de 7 a 8 de la tarde, en el Salón de Actos. Casa Sindical.

El plan de mejoras territoriales y obras de la zona de concentración parcial de Coaña

El plan de mejoras territoriales y obras de la zona de concentración parcial de Coaña ha sido aprobado por el Ministerio de Agricultura.

Las obras deberán iniciarse antes de que terminen los trabajos de concentración parcial, según se señala en una orden que se publica en el "Boletín Oficial del Estado" del jueves, día 7.



LA SEÑORA

DOÑA RITA CAROLINA GUTIERREZ LOPEZ

Falleció en su casa de Ovifiana (Cudillero), el día 8 de junio de 1973, a los ochenta años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica.

D. E. P.

Esposo, Marcelino Gutiérrez Albuerne (José Tino); hijos, Higinio, Angel y Ruperto Gutiérrez Gutiérrez; hijos políticos, Avelina Rodríguez, Nélida González, Marina López y Rosa Martínez; hermana, Carmen; nietos, sobrinos y demás familia.

Ruegan una oración por su alma.

El funeral de cuerpo presente, en la iglesia parroquial de Ovifiana, hoy, SABADO, día 9 de junio, a las 10 de la tarde, celebrándose a continuación su traslado al cementerio parroquial para recibir cristiana sepultura.